

# 幼児センターだより12月

認定こども園様似町立幼児センター 平成30年11月30日 No.9

**育成目標**

- ・心も体もたくましい子ども
- ・自ら考え主体的に行動する子ども
- ・自分や人を大切にし、人とのかかわりを楽しむ子ども
- ・豊かに感じることでできる心もち、自ら創りだしたり、表現したりする子ども

昨年の今頃は、様似川にたくさんの白鳥が飛来し、冬を運んで来たかのように寒い日が続いていましたが、今年はまだ白鳥は来ておらず冬の訪れも遅いようです。そんな中、園での子ども達は咳・鼻水が多く、おたふく風邪の子も1名でおります。咳・鼻水は感染しますので、感染を防ぐために、マスクを着用できるお子さんはマスクの着用をお願いします。

さて、11月18日(日)に第9回発表会を開催しました。3歳児、4歳児、5歳児クラスのどの子ども、たくさんの観客を前に練習の成果を見せてくれました。さっそく、20日(火)のホール集会で上手にできたことを誉めました。そして、「たくさん緊張しましたか?少し緊張しましたか?」と聞くと、たくさん緊張した子はあまりいませんでしたので、練習どおりの力を出せたのだと思います。4歳児クラスの保護者の連絡ノートに「本人は緊張の糸が切れてホッとしたりしく、車の中で大泣きしていました。でも、自分自身で当日の出来に花マルをあげれると言っていました。」と、4歳児でも自分の行動を冷静に判断できることにビックリさせられました。その他にも「楽しかった～、もう一回やりたい!」と言っていました」や「4歳児は3歳児の時よりも、5歳児は4歳児の時よりも、子どもの成長を感じられる発表会でした」など多くの感想をいただきありがとうございました。昨年も書かせていただきましたが、「学び」というものは、脳の物質であるドーパミンをたくさん出してあげることが大事で、初めてできたことが「たのしい」「うれしい」と思うことで強化され、ドーパミンがたくさん出ることが学びに繋がっていくそうです。子ども達も家族に「上手だったよ」と誉められたと話していました。この学びが来年に繋がっていくと思います。発表会にあたり保護者の方にも沢山お手伝いをいただきました。ありがとうございました。



10/31 ハロウィンの踊りの様子



11/9 昼寝中の避難訓練(地震)の様子



11/20運動あそびの様子(片足くまさん)



11/19発表会 リトミックなわとび(5歳児)



11/19発表会 劇 北風と太陽(4歳児)



11/19発表会 遊戯 島の花踊り(3歳児)

## 13か月から18か月の運動遊び

### ・あんよで1,2、ストップ!



★ここがポイント  
大人の足の甲の上に乗せることで、バランスをとるようになります。「1,2」で歩き、「ストップ」で止まる。メリハリを体感します。

## 3歳・4歳からの運動遊び

### ・逆立ちで竹馬



★ここがポイント  
子どもは逆さになってバランスをとり、相手と息を合わせることを覚えます。互いに声をかけ合いながら行いましょう。

裏面もご覧ください



# 12月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
☆幼保合同 ◎保育園 ◇幼稚園	おひさまグループとは・・・ 1時30分に帰る幼稚園グループの名称です。それ以外のお昼寝をして帰る保育園グループは、おつきさまグループと呼びます。					1 ☆おひさまグループ休み
2	3	4 ☆愛情弁当 ☆餅つき会 9:00～	5 ◇歯磨き集会 4・5歳児クラス	6 ◇歯磨き集会 3歳児クラス	7 ☆避難訓練 10:00～	8 ☆おひさまグループ休み
9	10	11 ◇リトミック教室 10:30～11:30	12	13	14 ☆クリスマス会 9:30～	15 ☆おひさまグループ休み
16	17	18 ◇リトミック教室 10:30～11:30	19	20	21 ◇2学期終業式	22 ☆おひさまグループ冬休み 至1/15まで
23 祝日 天皇誕生日	24 振替休日	25 ◎身体測定 0・1歳児クラス	26 ◎身体測定 2歳児クラス	27	28	29 ☆おひさまグループ冬休み
30 正月休園 1/6まで	31				*	*

## ～行事についてのお知らせ～

- ※ **7日(金)**の避難訓練は、園に不審者が来たことを想定しての避難の仕方を練習します。
- ※ **14日(金)**はクリスマス会です。0・1・2歳児は各お部屋にて、3・4・5歳児は幼稚園ホールにて行います。この日はお弁当はいりません。3・4・5歳児はバイキング式の会食です。
- ※ **21日(金)**は、3・4・5歳児の2学期終業式を幼稚園ホールで行います。  
幼稚園児(おひさまグループ)は1月15日(火)まで冬休みになります。  
保育園児(おつきさまグループ)は1月6日(日)まで休園でお休みになります。

## お昼寝の毛布について

先月号でお知らせしました毛布ですが、キャラクター柄を避けてほしいとお願いをしました。心当たりのある方は、新しい毛布の用意をお願いします。



## ～園からのお知らせとお願い～

### 高熱に注意!

### 溶連菌感染症

突然高熱の出る、非常に感染力の強い病気です。下記の症状が見られたら、早めに受診しましょう。

- 症状**
- 突然高熱が出て、のどがはれて痛みが出る
  - 全身に発しんが出る
  - 舌にイチゴ状の赤いぶつぶつが出る
  - おう吐、頭痛が起こる



## おもちつき

「べったんこ それ べったんこ」と歌いながら、子どもたちはおもちつきをととても楽しみにしています。昔ながらの伝統行事に親しみ、おもちの感触やでき上がるまでの工程を楽しみたいと思います。

12月4日(火) 幼稚園ホールにて  
9時～2・3歳児 10時～4・5歳児  
がもちをつきます。  
5歳児クラスの子どものおじいさん・おばあさんにもお手伝いに来てもらいます。